

9月8日は、何の日ですか。突然の質問に戸惑われたかもしれませんが、この日は「国際識字デー」です。

「国際識字デー」の始まりは、1965年9月8日からイランで開催されたテヘラン会議で、当時のパルレビ国王が各国の軍事費1日分を識字基金に拠出するよう提案したのがきっかけです。この会議の後、当時のアメリカ大統領・ジョンソン氏が米国会議において、テヘラン会議を忘れないため、また、教育分野に取り組むユネスコの識字教育への貢献に感謝の意を表して、9月8日を「国際識字デー」に制定するように呼びかけました。その後、1965年のユネスコ総会で宣言され、1966年9月8日、初めての「国際識字デー」を迎えました。

人の人数です。発展途上国に見られる貧困による負の連鎖は非常に大きな問題です。

教育を受けられないことで、読み書き・計算ができないまま育つてしまい、仕事に就けず、収入が少ない状態が続いていく。さらにはその子どもが教育を受けられなくなる、という悪循環が続いてしまいます。

この問題に対して、日本ユネスコ協会連盟は1989年から「ユネスコ世界寺子屋運動」に取り組んでいます。子どもたちや大人が「学びの場」「寺子屋」で読み書きや算数などを学べるように、教育の機会を提供しています。

日本ではあまり聞き慣れない言葉となっている「識字」ですが、かつては多くの識字教室がありました。「識字」を身につけることは、基本的な人権なのです。今、私たちに何ができるのか支援方法を構築していきたいものです。※募金や書き損じはがきなどで支援できます。詳しくは日本ユネスコ協会連盟ホームページ (<http://unesco.or.jp>) をご覧ください。

全国一斉

「高齢者・障がい者の人権あんしん相談」  
強化週間における電話相談

高齢者・障がいのある人の人権問題に関するあらゆる相談に応じます。(予約不要・無料・秘密厳守)

電話 0570-003-110  
(携帯電話可・IP電話一部不可)

日時 9月4日(月)～10日(日)  
月～金曜日：8時30分～19時  
土・日曜日：10時～17時

問合せ 松山地方法務局 TEL089-932-0888

9月10日(日)～16日(土)は  
「自殺予防週間」

こころの健康相談統一ダイヤル

おこなおう まもろうよ こころ  
0570-064-556

自殺予防週間にあわせて市内図書館(4カ所)で本の紹介やポスター掲示をします。



みんなの「ラブ・西条」な気持ちを見える化

西条市公式 **Instagram** 始めました



地域の魅力再発見や来訪促進を目的に、写真共有SNS「Instagram」を始めました。住民の方は行きたいところが見つかり、市外に住む方は西条に帰りたくなるようなページを目指しています。ぜひご参加ください。

アプリが入っていないでも閲覧できますが、ぜひ登録し、西条市のアカウント (@lovesaijo) のフォローや #lovesaijo をつけた投稿をしてみてくださいね!



西条市のInstagramはここから▲

問合せ シティプロモーション推進課 TEL0897-52-1682

西条市公式Instagram



四季の風景の写真をアップします

#lovesaijoの検索はここから

風景の写真は職員が選考し、公式ページで紹介も

これまでに

#lovesaijo をつけて投稿された写真

おいしいもの



みんなの「好き」や「いいな」の瞬間が集まっています

スナップ写真



植物や生き物

すてきな風景残したい場所

